

Pourquoi Pacôme Moubelet Boubeya a-t-il renoncé à son voyage ?

Comme par hasard, le chargé de la diplomatie dans la 'junte militaro-putschiste n'a plus pu faire son voyage pour les Etats-Unis. Il est vrai que la mission en Belgique, à l'Union européenne, n'a pas été un succès. A telle enseigne que la junta a dû renoncer à ses prétentions de poursuite contre la mission des observateurs des élections au Gabon. Mais que s'est-il alors passé pour le voyage américain ? Pacôme Moubelet Boubeya, d'une part, a eu peur qu'un accueil à la Léon Nzouba lui soit réservée par les Gabonais des Etats-Unis et, d'autre part, il semblerait que la mesure d'obtention des visas se ait été corsée pour les membres de la junta militaro-putschiste par le département d'Etat américain, en attendant de voir plus clair. Surtout que Moubelet a joué un rôle de premier plan dans l'apocalypse Gabonais. Affaire à suivre tranquillement.



Billet Electronique/Electronic Ticket

AIRFRANCE

Référence de votre réservation/Your Booking Ref :
6AGJ6C

A l'aéroport, vous devez présenter une pièce d'identité ainsi que l'identifiant dont vous avez donné les références à la réservation.
At check-in, you must show a photo ID and the FOID used as a reference at the time of booking.

Passager/Passenger

MOUBELET BOUBEYA PACOME MR

Numéro de billet/Ticket Number

057 238 922 254 1

Identifiant/FOID

Carte AF/AF card : 1023376654

Itinéraire/Itinerary

De From	A To	Vol Flight	Classe Class	Heure/Time		Résa Resa (*)	Non valide/Not valid		Fin enregistrement Bagages		Siège Seat
				Départ Departure	Arrivée Arrival		Avant départ Before departure	Après départ After departure	Latest check-in time limit	Bagage Baggage	
LIBREVILLE LEON MBA INTERNATIONAL	PARIS CHARLES DE GAULLE	AF0977	P	30 Oct		OK			17:35	3PC	01L
La Première/1 st Class											
PARIS CHARLES DE GAULLE 2E	NEW YORK JOHN F. KENNEDY INTERNATIONAL ARPO	AF0936	P	31 Oct	18:35	22:15	OK		17:35	3PC	01A
La Première/1 st Class											
NEW YORK JOHN F. KENNEDY INTERNATIONAL	PARIS CHARLES DE GAULLE	AF0937	P	03 Nov	20:05	08:15	OK		18:05	3PC	
ARPO 1											
La Première/1 st Class											
PARIS CHARLES DE GAULLE 2E	LIBREVILLE LEON MBA INTERNATIONAL	AF0976	P	05 Nov	10:35	17:25	OK		09:05	3PC	
La Première/1 st Class											

Avant votre départ, si vous souhaitez consulter, compléter ou modifier votre réservation (si votre tarif le permet), rendez-vous sur le site [Air France](http://www.airfrance.com) rubrique « Consulter / modifier vos réservations », ou téléphonez au 00 (241) 79 64 64

If you wish to complete, consult or modify your reservation before departure and, if your fare permits, go directly to [Air France website](http://www.airfrance.com) and change the ticket yourself in the section "Review / Modify your reservations" or call 00 (241) 79 64 64

Après votre départ, pour modifier votre billet (si votre tarif le permet), rendez-vous sur le site [Air France](http://www.airfrance.com) rubrique « Consulter / modifier vos réservations », ou vous pouvez contacter AIR FRANCE au 3654 (*) (France) ou au 1 800 237 27 47 (Etats-Unis) ou tout point de vente AIR FRANCE. After your departure, go directly to [Air France website](http://www.airfrance.com) and change the ticket yourself in the section "Review / modify your reservations" or you can contact AIR FRANCE in 3654 (*) (France) or in 1 800 237 27 47 (United States of America) or any AIR FRANCE Sales/Ticket Office.
(*) 0.35 EUR TTC/min + prix appel/0.35 EUR /min incl. taxes+ call flat rate.

Si vous avez soumis une réclamation à notre service client, mais que notre réponse ne vous satisfait pas, vous pouvez contacter la Médiation Tourisme et Voyage. Les coordonnées et modalités de saisine du médiateur sont disponibles sur le site <http://www.mtv.travel>
If you have submitted a claim to our customer service department but are unsatisfied with the response, you can contact La Médiation Tourisme et Voyage (the French Tourism and Travel Mediation group). Contact information and referral procedures are available in French on the site <http://www.mtv.travel>

Vous pouvez consulter les émissions de CO2 liées à votre voyage sur le site [Corporate Air France](http://www.airfrance.com) rubrique "Développement Durable"
To consult CO2 emissions due to your trip, please visit our web site [Corporate Air France](http://www.airfrance.com), section "Sustainable Development".

Reçu de paiement/ Receipt

Nom/Name : MOUBELET BOUBEYA PACOME MR Numéro de billet/Ticket Number : 057 238 922 254 1

Mode de paiement/Form of Payment : EC000344

Tarif/Fare : FORFAIT

Taxes, surcharge transporteur et frais de service/Taxes, carrier surcharge and applicable ticketing fees : XAF393600.00 YR 21000.00 GA

182450.00

La surcharge transporteur identifiée, dans la ligne « Taxes, surcharge transporteur et frais de service », sous le code YR n'est pas remboursable pour les tarifs non remboursables.

The carrier surcharge, identified above by the YR code in the line "Taxes, carrier surcharge and applicable booking fees," is not refundable for non-refundable fares.

Montant Transport/Cost of transport : FORFAIT